
会 議 録 （ １ ）

会議の名称 飯能市環境審議会

開 催 日 時 令和４年７月２７日（水）

開会 午後２時００分 閉会 午後２時５０分

開 催 場 所 飯能市役所本庁舎別館２階会議室２・３

会 長 氏 名 伊藤 雅道

出 席 委 員 伊藤 雅道、笹川 裕之、大沢 敏雄、浅野 正敏、大石 章

小林 愛

欠 席 委 員 石田 若菜、加藤 正幸、原田 恵子、佐野 繁

説 明 者 の

職 氏 名

環境緑水課長 関田 賢二

自然環境担当リーダー 主幹 平田 旭彦

環境計画担当リーダー 主査 出井 孝子

生活環境担当リーダー 主査 仲田 卓司

【委託業者】

株式会社 総合環境計画 技術部 早瀬 真弓

株式会社 総合環境計画 技術部 福井 瑠栞

傍聴者の数 なし

会 議 次 第 別紙次第のとおり

配 布 資 料 別紙のとおり

事務局職員

職 氏 名

環境計画担当リーダー 主査 出井 孝子

環境計画担当 主任 増岡 佑作



会 議 録 （ ２ ）

議事の概要（経過）・決定事項

議事（１）環境に関する施策の状況報告等について（報告）

①第２次飯能市環境基本計画年次報告（報告）

②公害関係各種調査結果（報告）

③空間放射線量測定及び食品放射性物質測定（報告）

④飯能市の事務事業における温室効果ガス削減状況について（報告）

説明は（別紙）事前送付資料のとおりとし、委員から寄せられた事前

質問について回答した。報告後、質疑応答を行った。

議事（２）第３次飯能市環境基本計画策定について（報告）

配付資料に基づき、第３次環境基本計画・地球温暖化対策実行計画・気

候変動適応計画の策定に関する方針及び計画策定のスケジュールとステ

ップ（案）を報告した。報告後、質疑応答を行った。

その他 阿須山中土地有効活用事業について報告した。

報告後、意見を承った。
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会 議 録 （３）

発 言 者 発 言 内 容

１．開 会

２．委嘱状交付

新井市長より委嘱状を手交した。

３．あいさつ

新井市長及び伊藤会長

４．委員等紹介

委員及び職員の紹介を行った。

５．議事

環境緑水課長 次に議事に移ります。飯能市環境審議会条例第７条第１項の規定により、伊藤

会長に議長をお願いすることとします。

議長 それでは、議事（１）の「環境に関する施策の状況報告等について（報告）」

でございます。事務局から説明をお願いします。

環境緑水課長 ―資料１に関する説明は（別紙）事前送付資料のとおりとし、説明を省略する旨

を説明した。―

自然環境担当ﾘｰﾀﾞｰ ―委員から寄せられた事前質問について回答した。―

議長 ただ今の説明に関しまして、ご意見、ご質問等ございましたらお願いします。

委員 事前質問への回答の７番についてですが、ナラ枯れにより伐採した森林は植樹

等を実施するのではなく、天然更新とするのでしょうか。

環境緑水課長 現状は、天然更新を想定しております。

委員 現行の第２次飯能市環境基本計画は令和４年度をもって終了しますが、最終報

告書は提出する予定ですか。

環境緑水課長 来年度の環境審議会で最終報告書を提出します。

議長 他に、質問等はございますか。

委員 ―「なし」の声あり―

議長 それでは、次の議事に移ります。

議事（２）の「第３次飯能市環境基本計画策定について（報告）」について、事

務局より説明をお願いします。

環境計画担当リーダー ―報告事項である旨を説明した。―

環境計画担当リーダー・

委託業者
―資料２に基づき説明を行った。―

議長 ただ今の説明に関しまして、ご意見、ご質問等ございましたらお願いします。

委員 資料２の 8ページにロードマップのグラフがあります。２０５０年までにカー
ボンニュートラルの達成は難しそうですが、方策はあるのでしょうか。

委託業者 このグラフは飯能市のデータではなく、参考として掲示したものです。方策に

ついては、これから立案していきます。

委員 計画策定のスケジュールとステップ（案）に依拠すれば、作業部会と策定委員

会とありますが、これらと環境審議会との関連性はどうなっているのですか。
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会 議 録 （３）

発 言 者 発 言 内 容

環境緑水課長 作業部会は環境緑水課のＯＢ・ＯＧで構成され、策定委員会は部長級の職員で

構成されています。作業部会で第３次飯能市環境基本計画の骨子を作成した後、

策定委員会で審議します。その後、環境審議会に諮問させいただきます。

委員 ロシアによるウクライナ侵攻により、設定した目標を達成することが難しくな

ることが予想され、綺麗事を並べるよりは現実味のある政策とした方が理にかな

っているのではないでしょうか。影響が及ぶ範囲を整理した方がよいのではない

でしょうか。

環境計画担当リーダー 現時点の社会情勢等も含め検討していく予定です。

委員 次期計画について４つお伺いします。基本目標が１９項目に増えるということ

でしょうか。前期計画と同様の施策が大半を占める中で目玉となる施策はあるの

でしょうか。スケジュール（案）によると次期審議会では構成案を審議する予定

ですが、今回の審議内容の体系図と相違ないのではないでしょうか。最後に計画

期間内での見直しをする予定はありますか。

環境計画担当リーダー 基本目標は２７項目から１９項目に減少します。目玉となる施策は、地球温暖

化対策実行計画（区域施策編）と気候変動適応計画の策定です。構成案は現行の

体系図と比して大きな相違はなく、【想定する市民、事業者、行政の取組内容】

の箇所が変更になると想定しています。計画の見直しは５年を目途に改定を検討

しています。

委員 計画期間はいつからでしょうか。

環境計画担当リーダー 計画期間は、令和５年４月から１０年間です。

議長 他に、質問等ございますか。

委員 ―「なし」の声あり―

議長 それでは、委員からの事前質問の回答をお願いします。

環境緑水課長 ――委員から寄せられた事前質問が無かった旨を回答した。―

６．その他

議長 それでは、次の議事に移ります。

その他「阿須山中土地有効活用事業の進捗状況について」（報告）」でございま

す。事務局より報告をお願いします。

環境緑水課長 ―資料３に基づき報告した。―

議長 ただ今の報告について、ご意見、ご質問等ございましたらお願いします。

委員 入間市では太陽光発電施設設置に関する条例（案）を作成しており、環境審議

会で検討しています。飯能市においては条例の制定は検討していますか。

環境緑水課長 庁内で条例の制定について検討しています。飯能市としては、条例を審議会で

諮ることはしていないため、現時点では、環境審議会で諮る予定はありません。

なお、市民に対してパブリックコメントは実施する予定です。

議長 他に、質問等ございますか。
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会 議 録 （３）

発 言 者 発 言 内 容

委員 ―「なし」の声あり―

議長 それでは、委員からの事前質問の回答をお願いします。

自然環境担当ﾘｰﾀﾞｰ ―委員から寄せられた事前質問について回答した。―

議長 それでは、委員からの阿須山中土地有効活用事業以外のその他の事前質問の回

答をお願いします。

自然環境担当ﾘｰﾀﾞｰ ―委員から寄せられた事前質問について回答した。―

環境緑水課長 その他何かございますか。

委員 ―「なし」の声あり―

環境緑水課長 本日の議事につきましては、慎重審議により無事終了しました。

ご協力ありがとうございました。

７．閉会

環境緑水課長 以上で第１回飯能市環境審議会を閉会いたします。

午後２時５０分終了

議事のてん末・概要を記載し、その相違ないことを証するためここに署名します。

年 月 日

議 長 の 署 名
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